



PERIÓDICO

PÁGINA

7

17/11/2022

FECHA

COLUMNAS Y ARTÍCULOS

SECCIÓN

Feminicidio, el mal de nuestro tiempo



lola-colin@hotmail.com//@rf59

a violencia e inseguridad en el territorio mexicano se agudiza cada día
más. El riesgo para las mujeres desde
niñas, adolescentes y adultas va incrementado por la delincuencia organizada;
la impunidad de las autoridades judiciales y
el machismo que se gesta en el interior de las
familias, esto provoca que cada día exista un
mayor número de feminicidios, que según
cifras oficiales en lo que va de la actual administración se han registrado tres mil 771.

Los asesinatos de mujeres están imparables. El trabajo de muchos años, de mujeres comprometidas con el género, ha logrado establecer la necesidad de investigar las muertes por violencia de las mujeres bajo el protocolo de feminicidios. Actualmente, se estima que mueren asesinadas 10 mujeres al día.

Por ello, el propio ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, recientemente presentó en el Senado un proyecto de iniciativa para que todas las muertes por violencia de mujeres sean investigadas como feminicidio. Uno de los objetivos de la iniciativa es frenar la violencia y muerte de mujeres y niñas.

Sin embargo, en los hechos, los asesinatos de mujeres que se investigan como feminicidios son los menos. En realidad, la urgencia que tenemos en la sociedad mexicana es eliminar el flagelo que es la violencia y muerte contra las mujeres, sin embargo, ocurre todo lo contrario, las cifras van en aumento.

¿Pero cómo resolver el grave escenario de los feminicidios en México? Pareciera que será imposible prevenir y evitar los feminicidios, si la impunidad se impone. No hay castigo para quienes ejercen violencia de género y cometen homicidios que configuran feminicidio. Urgen políticas públicas que atiendan este flagelo. Urge dar certeza a la vida de las mujeres.

SUSURROS

1. Mientras Alejandra del Moral se encuentra estancada ante la falta de entendimiento con Ana Lilia Herrera, y Delfina Gomez alcanzó su techo en las encuestas, el crecimiento del panista Enrique Vargas es sumamente notorio y

las encuestas muestran cambios sorprendentes en los que el diputado blanquiazul podría convertirse en el abanderado de la alianza PRI, PAN, PRD. El acuerdo de la alianza ya debe darse para no desgastar a sus personajes que tienen posibilidades.

2. En la recién 38 edición de la Abu Dhabi International Petroleum Exhibition and Conference (ADIPEC), la presencia de Grupo Walworth, liderado por Salomón Waisburd Grinberg y Jacobo Waisburd hizo mucho ruido pues en este espacio donde acudió Sultán Ahmed Al Jaber, ministro de Industria y Tecnología Avanzada y CEO de Abu Dhabi National Oil Company (ADNOC), la empresa mexicana aprovechó para anunciar que Dubái será el próximo destino donde construirá su nuevaplanta, esto para incrementar su participación en el mercado de Medio Oriente.